

学校だより



津市立櫛形小学校
H30.7.20発行
第6号 文責：校長

校長室の裏の林から、セミの合唱がにぎやかに聞こえてきます。梅雨明けとともにやってきた厳しい暑さの中で、子どもたちは毎日とても元気に過ごし、1学期末を迎えました。1年生は、小学校での生活にもすっかり慣れ、どんなことにもいつも楽しそうに生き生きと挑戦しています。2・3年生は、一緒にまち探検に出かけ、公共施設の働きや地域の文化財についてお話を聞いて、ふるさと櫛形について多くを学びました。4年生はくらしに直結する水、ごみの問題、くるりんペーパー事業に一生懸命取り組んできました。5年生は、地域の先生から米作りについて学び、体験と観察を粘り強く続けています。運動会以降最高学年としての自覚が高まっている6年生は、児童会活動や縦割り班、なかよし学年の活動について、アイデアを出し合い、工夫して企画、運営で活躍し、成果をあげてきました。どの子も「勉強が好き！友だちも好き！櫛形が大好き！」と笑顔いっぱいがんばる姿が素敵で、輝いています。保護者・地域の皆様方には、多くのご支援ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。



寂しいことですが、13日をもちまして櫛形小学校で調理される給食が終了となりました。本日終業式で、子どもたちから調理員さん達にお礼とお別れのご挨拶をしました。9月からは神戸小学校で調理されることとなります。これまでありがとうございました。



夏休みが始まります

いよいよ長い夏休みが始まります。暑さの厳しい日々ですが、規則正しい生活、計画的な学習と読書、適度な運動や遊びをバランスよくこなせるようご家庭でのご協力をよろしくお願いします。また、休み中には、子どもたちが地域の行事に参加したり、親戚などいろいろな方に出会ったりする機会が多くなります。地域の方々や友だちのおうちの方などに自分から進んであいさつのできる子になってほしいと思います。この夏休みには、たくさんの人とふれあい、心の交流を通して、素晴らしい経験ができますよう、よろしくお願いします。



なお、休み中に給食室改修工事が行われます。工事車両等にお気をつけください。

1 ルールを作って、スマホやネットによるトラブル防止

- ・お子さんのラインの使用や、個人情報の流出に十分ご配慮ください。自分たちで撮影した動画をネット上で公開する、夜遅くまでゲームやラインに夢中になっているという現状が問題視されています。フィルタリングによる情報管理、スマホの使用場所や時間の規制（夜、勉強部屋や寝室にスマホやゲーム機を持ち込まない）など、ご家庭で相談してルールを決めましょう。

2 自分の命は自分で守る～事故防止

- ・自転車に乗るときにはヘルメットを使用し、特に交差点での飛び出しに気をつけましょう。また、公道上において、キックボードやローラーボードで遊ぶことは禁止されています。
- ・校区内の川やため池などで泳ぐ、水遊びをすることは禁じられています。



8月13日(月)～16日(水)の期間

学校は全職員が休暇（夏季休暇、振替休日等）で不在となり、校務は休止いたします。学校への緊急連絡等が生じた場合は、津市教育委員会事務局学校教育課（Tel229-3244）にお電話いただきますようお願いいたします。